

Sven Kohlmeier (SPD)

Stefan Ziller (Bündnis90/Grüne)

Mitglieder des Abgeordnetenhauses von Berlin

Pressemitteilung

Abgeordnetenhaus von Berlin Niederkirchnerstr. 5 10111 Berlin Tel. / Fax: 030 23 25 - 22 92 / -22 29

Datum: 11.12.2009

Abgeordnete werden Diätenerhöhung spenden –

gemeinsame Initiative von Kohlmeier (SPD) und Ziller (Bündnis90/Grüne)

Ungewöhnliche Allianz zwischen dem Oppositions-Abgeordneten Stefan Ziller (Bündnis90/Grüne) und dem Regierungs-Abgeordneten Sven Kohlmeier (SPD), beide aus Marzahn-Hellersdorf. Unmittelbar nach dem Beschluss über die Diätenerhöhung kündigten beide Abgeordnete an, ihre zusätzliche Netto-Diät für einen guten Zweck in Marzahn-Hellersdorf zu spenden.

Das Abgeordnetenhaus hat auf seiner Sitzung am 10.12.2009 eine Diätenerhöhung von 9,8 % (282,00 EUR brutto) beschlossen. Kohlmeier und Ziller gaben jeweils persönliche Erklärungen zum Abstimmungsverhalten im Abgeordnetenhaus ab (siehe www.stefan-ziller.de und www.sven-kohlmeier.de). Die beiden jungen Abgeordneten waren sich in ihrer Kritik an der Diätenerhöhung einig und entschieden schnell, die zusätzlichen Diäten zu spenden. Ein Verein, eine Schule oder Kleinprojekte aus dem Bezirk in Marzahn-Hellersdorf sollen zukünftig von beiden Abgeordneten bedacht werden.

"Es ist nur folgerichtig, die von uns offen kritisierte Diätenerhöhung zu spenden. In rot-grüner Zusammenarbeit werden Projekte in unserem Bezirk profitieren." so Ziller und Kohlmeier.

Das genaue Verfahren und die Einzelheiten sind noch offen und sollen kurzfristig geklärt werden. In 2010 soll die Vergabe erstmals erfolgen. Beide Abgeordnete werden auch auf Ihren Internetseiten informieren. (www.sven-kohlmeier.de; www.stefan-ziller.de).